

Cuba et le Honduras signent trois accords de coopération



La Havane, 25 nov. (RHC).- Cuba et le Honduras ont signé à La Havane trois importants accords de coopération au terme d'un forum d'entreprises effectué à l'hôtel National de La Havane, en présence du président hondurien, Juan Orlando Hernandez.

Parmi les instruments de travail paraphés hier figure le cadre de négociation en vue d'un accord permettant un accès plus facile aux produits des deux pays.

Le second accord a été signé par les institutions pour le développement du commerce et des investissements étrangers de Cuba et du Honduras, PROCUBA et PROHONDURAS, respectivement ainsi que le Plan d'action pour impulser la coopération bilatérale dans le domaine du tourisme.

Devant les chefs d'entreprises du Honduras et de Cuba, le président Juan Orlando Hernandez précisait les objectifs de sa visite dans notre pays.

«Pour nous, cette visite à Cuba est extrêmement importante, fondamentale. Nous sommes des voisins, nous sommes des frères latino-américains. Nous les Honduriens, nous n'allons jamais oublier la solidarité du peuple et du gouvernement cubain à un moment aussi difficile que celui que nous avons vécu lors de l'ouragan Mitch. Même si nous entretenons une relation de longue date, à ce moment-là Cuba nous a démontré l'immensité de sa bonté, de sa générosité et de sa solidarité.»

Peu avant de terminer aujourd'hui sa visite officielle dans notre pays, le président hondurien s'est rendu dans la Zone spéciale de développement du Mariel. Il était accompagné des chefs d'entreprises qui avaient participé au forum d'affaires et des autres membres de la délégation officielle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113231-cuba-et-le-honduras-signent-trois-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba